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сііартакиада института

до победы.
4 м арт. 17 часов местного Бремени. В нашем манеже торжественно - 

парадом сборных команд института - открывается юбилейная, 55-я, спар
такиада УПИ. Спартакиада продлится до 9 мая, в этот день пройдет 
традиционная эстафета и будут подведены итоги соперничества студен
ческих команд УПИ по 17 видам спорта. □

Программа открытия обширна и интересна: показательные выступле
ния по борьбе дзю-до, самбо, атлетическому троеборью, ритмической 
гимнастике. Пройдет легкоатлетическая эстафета между соорными ф а
культетов. Состоится финальная игра - в зачет спартакиады - между 
сильнейшими баскетболистами института.

Как новшество представляют организаторы праздника показательную 
игру - фут-зал (мини-футбол в закрытом помещении). Состязаться будут 
первая и вторая сборные института, надо отметить, что первая сборная - 
участница чемпионата СНГ среди команд высшей лиги.

Закончится праздничный вечер выступлением коллективов художест
венной самодеятельности из ДК УПИ.

Итак, началась спартакиада. По мнению экспертов борьба за лидерство 
развернется среди победителей прошлого года: первыми в комплексном 
зачете были металлурги, вторыми - строители, третьими - теплоэнергети
ки. Среди женских команд на победу претендуют строители и инжек, 
среди мужских - физтех и металлурги.

- Нынче победители спартакиады будут награждены денежными при
зами, - сказал корреспонденту "ЗИКа" директор спортклуба М.С.Столяр 
- Ректорат и наш клуб выделили для этого 21 тысячу рублей.

* В 1990 году был подписан Меморандум о взаимопонимании по проекту 
"Культура, Наука, Образование: СШ А-СССР’.В соответствии с ним IBM 
взяла на себя обязательства по новой компьютерной технологии в совет
ской системе образования.

( об 1АСЕЕ в УПИ см. 2 стр. )

О начальнике военной кафедры нашего 
института - зарисовка корреспондента "ЗИК"а:

НЕ СЛАГАЕТСЯ
ФОРМУЛА
СЧАСТЬЯ...

Гравюра А.Зайцева

Предубеждение против армии 
еще сильно. Несмотря на авгу
стовские события, которые пока
зали, что в основном "народ и 
армия - едины". Причин тому 
множество. В том числе, как счи
тают многие профессиональные 
военные, целенаправленнная ра
бота: чтобы народ ненавидел ар
мию, армия возненавидела бы 
народ. Благо поводов для той и 
другой стороны предостаточно. 
Разделяй и властвуй - старый 
принцип, который должен был 
сыграть на руку Язову и иже с 
ним.

ЧИТАТЕЛЬ спросит: что это вы
о большой политике?

Но разве вы не убедились еще, 
как тесно связана большая пол
итика с жизнью каждого из нас?

Сейчас разговор о военной ка
федре нашего института. И - так 
как там работают военные, паде
ние престижа армии отразилось 
и на жизни военной кафедры. 
Снижением дисциплины, в пер
вую очередь. Той дисципли
н ы ,к оторая  необходим а для 
нормального процесса работы. 
Ибо все, что касается ее усиле
ния, наталкивается на стену още- 
тинивш егося  общ ественного 
мнения: опять военные нагнета
ют обстановку, будто кто-то соби
рается с нами воевать? Зачем 
столько тратить сил и времени на 
приобретение знаний, которые 
никогда не пригодятся?

Однако,как бы мы этого не хо
тели, история человечества - ис
тория войн. И от того, что народы

становятся цивилизованнее,войн 
не меньше, скорее наоборот... Вот 
уже воюют и в соседних республи
ках, делят земли, вспоминают про
шлые обиды. Похоже, профессия - 
военный - не скоро канет в лету.

Армия должна быть и становится 
понемногу профессиональной. 
Сейчас это аксиома. Но все ли мы 
знаем, какая она - профессиональ
ная армия? И не забыли ли мы, что 
в случае надобности все взрослое 
мужское население должно быть 
готово защищать родину, как это 
ведется во всем мире?

Кафедра готовит офицеров запа
са. Командиров взводов. В других 
цивилизованных странах офице
ров запаса также готовят граждан
ские вузы - до семидесяти 
процентов. Как показывает ход лю
бых боевых действий, кадровый со- 
став в первы е дни войны 
необходимо пополнять. Кем? Эту 
категорию воинов-офицеров как 
раз и призваны воспитывать на во
енных кафедрах институтов.

Суть проблемы? Студенты учатся 
на военной кафедре два года, четы
ре семестра. За это время они фи
зически  не в состоянии стать 
полноценными командирами взво
дов. Для этого ребятам не хватает 
минимум полгода - на самоподго
товку. Надо: разобраться с техни
кой, оружием, научиться вести и 
работать с картами, ведь в домаш
них условиях сделать это невоз
можно. Танкистам необходимо 
выезжать в учебное поле. Иначе,

что это за командир, если он прак
тически ничего не умеет? Таких в 
частях называют "командующи
ми", но не командирами.

ПОЛКОВНИК Леонид Василье
вич ХАБАРОВ, начальник военной 
кафедры УПИ, знает, каким дол
жен быть офицер, чтобы его люби- 
ли солдаты , чтобы иметь 
моральное право учить, командо
вать, а при необходимости поста
вить на карту свои и их жизни. 
Полковник в свое в* і был в Аф
ганистане и видел, к неумелые
командиры губили себя и своих 
солдат, часто - в первых боях. По
тому что война - это беспредельный 
труд, преодоление усталости, побе
ды над своей ленью. Если не пони
маешь этого - смерть.

Сейчас офицеры к здры знают, 
что их выпускники . янут до на
стоящих командиров.Значит, ра
ботают напрасно...

"Я бы не хотел, чтобы мои сы
новья оказались в подчинении 
офицеров, которых готовит моя ка
федра",- говорит Леонид Василье
вич. У него двое сыновей, старший 
учится в Суворовском. "Поэтому 
буду добиваться, чтобы период обу
чения продлили до двух с полови
ной лет. Необходимость этого уже 
поняли во многих вузах России. И 
в государственном комитете по на
родному образованию РСФСР."

- Леонид Васильевич, так может 
быть резервы обучения - в качестве 
преподавания? Может быть, надо 
менять сам процесс обучения, ме
тодику? Не устарела ли техника, 
которой учат управлять студентов? 
Раньше, когда в армию забирали 
даже тех, кто отучился на военной 
кафедре, к нам в редакцию заходи
ли отслужившие студенты и рас
ск азы вал и , что приходилось 
переучиваться, потому что техника 
в части более совершенна.

-Я тщательно просмотрел про
граммы обучения офицеров запаса 
по всем четырем военным специ
альностям, по которым готовит на
ша кафедра. Пришел к четкому 
выводу, что возникла острейшая 
необходимость привести все сроки 
прохождения программ в соответ
ствие с элементарными требовани
ями руководящих документов. Что 
касается техники - с ней, конечно, 
большие трудности... Где достать, 
как? Как увеличить зарплату шо
феру, который перегоняет технику 
на учебное поле, ведь никто не идет 
сюда работать? Другое дело - уро
вень.Да, есть в армии техника, 
мощнее, сложнее, современнее 
той, владеть которой обучаем мы. 
Но такой, как наша, сорок процен
тов.На ней кто-то должен рабо
тать? Я был бы более удовлетворен, 
зная, что наши студенты учатся уп
равлять наиновейшей техникой... 
Но - распределением: кому, что? - 
в армии занимаются централизо
вано. Потому что в вооруженных 
силах должен быть порядок, иначе 
они не дееспособны, просто беспо
лезны.

( окончание на 2-й стр.)

факультетские новости

...И НИКАКОЙ 
ИДЕОЛОГИИ

На электротехническом факуль
тете уже третий год присуждается 
именная стипендия имени Л.А. 
Уманского, учрежденная научно- 
техническим коллективом "Синх
ропривод" каф едры
теоретической электротехники.

Леонид Александрович Уман- 
ский в 1915 году приехал в США 
из России. За несколько лет про
шел путь от инженера-наладчика 
до директора отделения промыш
ленной техники знаменитой фир
мы "Дженерал моторе".

В начале 30-х годов он был в 
СССР, обучал специалистов, по
могал организовывать промыш
ленное производство. Конспект 
лекций Уманского дсС?го был важ
нейшим пособием для студентов 
электротехнических специально
стей. Его ученики, после стажи
ровки в "Дженерал моторе", стали 
ведущими специалистами в нашей 
стране.

В это*»: году стипендию сіъ имени 
получает Евгений Пикулев, сту
дент группы Э-410.

♦  стройфак
На факультетской доске объяв

лений, прямо под бумажкой с 
крупной надписью "Внимание!" 
приколота коротенькая записка: 
"Светлячку привет от Наиля (был 
во вторник)" И никто не снимает - 
оказывается можем мы еще быть 
просто людьми....

На третьем этаже - ремонт, сте
ны ободраны под штукатурку и по- 
краск у , двери  аудиторий  
нараспашку. Деканат крупными 
буквами пишет "Срочно!!! Пол
учить стипендию". В самом деле - 
сегодня не получишь, а завтра в 
банке может не оказаться денег. 
Говорят, по СНГ на зарплату за
должали 9 миллиардов...

Там же, около деканата висят 
планшеты с рассказом о кафедрах 
стройфака. Только на одном план
шете есть несколько фотографий с 
лаконичной вводкой: "Среди вы
пускников ...." Впереди всех, что 
интересно, Ельцин. Видимо пото
му, что он президент РФ, фото яв
но случайное, любительское, по 
формату меньше, чем фото заведу
ющих кафедры. Ну никакого поч
тения ... А может так и надо? 
Может среди студентов нынешне
го года будущий кандидат в прези
денты  Р Ф ? И пусть он себя 
чувствует должником кафедре, 
которая дала ему путевку в жизнь 
- без этого нормальное общество 
строить трудно.

Вести с мехфака читайте на 2- 
й стр.



♦  презентация

"Ж И ЗН Ь  КАК 
ТВО РЧЕСТВО ..1’
Подправляем Станислава 
Николаевича 
Некрасова с защитой 
докторской диссертации.

Это событие имеет значение для 
всех нас - по гуманитарным при
чинам. С.Н.Некрасов возглавля
ет новую каф едру, название 
которой "Кафедра теории и исто
рии культуры". Пока ни на Ура
ле, ни в других регионах таких 
кафедр нет, не случайно ее пре
зентация привлекла внимание 
прессы и общественности города.

Работают на кафедре очень ув
леченные люди, семь из восьми 
преподавателей имеют ученую 
степень.

- Теперь, - рассказывает зам. 
зав. кафедрой доцент Т.К.Чер
нявская, - нам не придется разры
ваться между учебной и научной 
работой, раньше они были разве
дены.

Студентам, помимо основного 
курса, предлагаются спецсеми
нары: "Жизнь как творчество, 
или встреча с самим собой", "Рик- 
культура", "Фантастика", "Ин
дийская философия", "Логика 
научного познания", "Феминизм 
в XX веке", "Театр и кино", "Ис
тория религий"... Поданным соц
иологов студенты
заинтересовались - более 70 про
центов высоко оценивают семи
нарские занятия.

Преподаватели кафедры орга
низовали регулярные выпуски 
устного журнала "Культура и 
мы". В его работе участвуют акте
ры и режиссеры, художники и 
музыканты.В планах - приглаше
ние Владыки Мелхисидека, изве
стных графиков В оловича и 
Казанцева, музыкальный вечер- 
концерт с исполнением музыки 
Рахманинова. Так что следите за 
рекламой в фойе ГУК

факультетские 
новости
Ж ива, здорова любительская 

радиостанция УПИ. Судя по 
планшету около ее дверей, в кол
лективе ее все еще вспоминает 
чемпионат Европы в 1984 году, 
где команда СССР заняла первое 
место (большинство ее членов бы
ли из УПИ) и полярную экспеди
цию "Советской России", связь с 
которой обеспечивали радиолю
бители нашего института. С тех 
пор, видимо, крупных событий не 
происходило.

♦  мехфак
"Студенту П., за аморальное по

ведение, выражевшееся в нахож
дении в общежитии в нетрезвом 
состоянии, объявить выговор." 
Честное слово, так и написано: 
"выражевшееся". Интересное на
чинание, между прочим.

* * *

Опять ССО "Альтаир" повезло с 
оформителями! Классный стенд! 
Есть еще люди в институтских 
ССО, которые понимают толк в 
дизайне.

* А на четвертом этаже антресо
лей у студии звукозаписи ДК 
УПИ (до чего занудливое назва
ние...) постоянно толчется хоть 
маленькая, но очередь желаю
щих приобщиться к последним 
веяниям и хитам. Судя по выве
шенному списку, выбор достаточ
но богатый. А на двери 
радиорубки шутники написали 
масляной краской и красиво: 
"Ректорат". Будем знать теперь 
где филиал.

V  инжэк
Рынок дает себя знать - на двери 

деканата суровое объявление: "В 
связи с переполнением групп пе
реводы и восстановления на фа
культете прекращены". Интерес к 
экономике ну прям неподдель
ный, как в 60-х к физикам.

НЕ СЛАГАЕТСЯ ФОРМУЛА СЧАСТЬЯ...
Недавно я делал запрос в мини

стерство по этому поводу. При
шел ответ: нужны именно такие 
специалисты. Через какое-то 
время снова буду интересоваться 
...ПОМНИТЕ формулу счастья: 
дома хорошо и работа приносит 
радость? Так вот для Леонида Ва
сильевича формула счастья пока 
не слагается...А работать фор
мально, вернее - служить ему не 
хочется. Потому что видел, чем

* ІАСЕЕ в УПИ

(ОКОНЧАНИЕ, Н А К Л О Н А  СТР. 1)

расплачиваются парни за пло
хую подготовку... И еще - он 
очень скучает по настоящей ар
мии, по своим боевым товари
щам. Эту комнатную работу не 
сравнить с прошлой. Но о преж
нем нечего и думать: афганские 
ранения не позволят.Вот уже не
сколько лет левой рукой он пи
ш ет, как  правой  - по 
необходимости.

ВКЛЮЧЕН

В МИРОВУЮ СИСТЕМУ
При входе на этаж, где распо

лагается межотраслевой инсти
тут повышения квалификации 
кадров (МИПК) бросаются в гла
за две аббревиатуры написанные 
рядом: МИПК/ІАСЕЕ. Подаль
ше, в конце коридора, над бро
нированной  дверью  другое 
сочетание: ІВМ/ІАСЕЕ. Расска
зывать, что означают эти три 
буквы - IBM, дело малопочтен
ное, учитывая, что в СНГ сейчас 
более миллиона персональных 
компьютеров. А вот ІАСЕЕ - это 
пока не слишком ходовое слово. 
Но весьма и весьма перспектив-

СТРЕМИТЕЛЬНО. Один за 
другим. Всего за несколько меся
цев минувшего года открылось 
по всей нашей стране 13 центров 
дистанционного обучения и по
вышения квалификации специ
алистов в рам ках проекта 
"Восток-Запад".

СНАЧАЛА ЛЛО СЛОВО - в 
июле 1990 года. Слово президен
та Международной ассоциации 
продолженного инженерного об
разования (ІАСЕЕ). Он предло- 
жил вклю чить СССР (ныне 
СНГ) в систему мирового заоч
ного обучен» осуществляемого 
через спутн

Т ехнология образован ия, 
предложенная ІАСЕЕ, прекрас
но себя зарекомендовала в Евро
пе и Северной Америке. Плюс 
уже обкатанные курсы по конк
ретным отраслям знаний.

ЧТО-ТО УЖ Е П РО Я С Н И 
ЛОСЬ? НО ЭТО ЕЩЕ НЕ ВСЕ! 
В ІАСЕЕ входят 147 советских 
(ныне стало быть СНГэшных...) 
организаций, партнерами - ком
пании IBM, технологического* 
университета Хельсинки, Уни
верситет ш тата В исконсин, 
"спутниковые" университеты 
Европы и Америки EuroPACE и 
Н ациональный технологиче
ский университет (НТУ).

П роект позволит советским 
участникам изучать курсы пред
лагаемые EuroPACE, EuroSTEP 
и НТУ. Все вместе эти консорци
умы представляют более ста ве
дущих университетов мира и 
свыше 70 ведущих транснацио
нальных корпораций. Сотни 
различных курсов в год, через 
своих членов - доступ к тысячам 
других курсов. Выбирай на свой 
личный вкус - и учись!

И ЭТО ЕЩЕ НЕ ВСЕ. За пол
тора года участники ІАСЕЕ дол
жны стать полноправными его 
членами. Переводя на деловой 
язык: обязаны подготовить и на
чать распространение конкурен
тноспособных курсов.

Для потребителя часовой курс 
- 300$. Проект не голимая благо
творительность, а вполне серьез
ное дело. Все его участники 
ведут коммерческое распростра
нение своего продукта. Новые 
технологии, прямо скажем, вещь 
весьма дорогая (а если перевести 
на наш деревянный, то голово
кружительно дорогая) и обнов
лять эти технологии  надо 
постоянно.

ТЕПЕРЬ ОБ IBM. ІАСЕЕ обрел 
крылья, когда его поддержала 
компания IBM. Для подобных 
проектов компания поставляет 
оборудование с очень большой 
скидкой. Расчет достаточно 
дальновидный и очень трезвый: 
ІАСЕЕ - колоссальный рынок 
сбыта. Рынок СНГ пока пуст 
(один миллион компьютеров на 
300 млн. человек населения - 
это, можно сказать, чистый ва
куум). Современную систему 
дистанционного образования 
(заочную, по нашему, совковому 
понятию) на советских компью
терах - увы! - не построить. С 
этим надо примириться на бли
жайшие лет, эдак, десять.

НО ЕСТЬ ОДНА ЗАПЯТАЯ... 
Хотя вместо 5 запланированных 
региональных центров открыли 
13 (в том числе и в УПИ), но 
трудности уже встают во весь 
рост. Телекоммуникации!_______

Леонид Васильевич служит в 
армии двадцать пять лет. Начи
нал со срочной, десантником. 
Стал профессиональным воен
ным. Не жалеет. Твердо уверен, 
что надежные вооруженные си
лы нужны родине. И - если без 
громких слов о чести офицера - 
хочет выпускать хороших офи
церов запаса.

А.Сурнина

По-простому говоря, телефон, 
спутниковая связь и телевиде
ние, электронная почта и прочее 
в том же разрезе. Компьютеров 
дадут, и с большой скидкой, 
столько, сколько душа пожелает 
и карман выдержит. А вот теле
коммуникации - это целиком и 
полностью наша забота. Видео
курсы - хорошо! Но электронная 
почта и спутниковое телевиде
ние - это то, что нужно для 
ІАСЕЕ и для хорошего приработ
ка в валюте.

НАСЧЕТ СПУТНИКОВОГО 
ТЕЛЕВИДЕНИЯ. Только арен
да одного спутникового "ствола" 
(по ценам до 2 января с.г.) сто
ила два миллиона рублей в год. 
Плюс стоимость оборудования - 
оно тоже недешево. Если не бу
дет солидных капвлож ений, 
проект заглохнет или превратит
ся в пародию на ІАСЕЕ. Это нам 
не впервой... Тем более, что к 
концу проекта, в 1993 году дол
жно работать около 200 центров. 
Через них пройдет громадное 
число подготовленных на миро
вом уровне специалистов.

Западный образ мышления и 
стиль работы, проверка на себе 
западных "правил игры" - это то, 
что нужно позарез всем нам. И '  
даже не сегодня. Вчера!

Ю. Игнатов

Comment
Национальный технологический w »верситет (НТУ) -частная, не при

носящая прибыль, организация^ Создана для повышения: квалификации 
специалистов в промышленности и правительственных службах^ Члена
ми НТУ - 30 ведущих технических университетов в СШ А

НТУ использует спутник и работает на двух раздельных передатчиках 
24 часа в сутки. Два года назад НТУ предлагал оолее 500 зачетных курсов 
и 120 не идущих в зачет программ.

НТУ присваивает степень магист области вычислительной техники»
конструирования вычислительных циин; электротехники, материалов 
ведения и менеджемента в технологии.

Университет штата Висконсин предлагает более 600курсов, связанных 
с  технологией и  менеджемвнтОм. Ежегодно их изучают более 20 тысяч 
человек.

Университет ведет научные исследования на Сумму более 300 млн* $ в 
год, из них 50 млн. $ на исследования экологических проб- лем. Имеет 
б студий, в которых создается более 500 дистанционных курсов, курсы 
для электронной почты и курсы аудиографики.

EuröSTEP - Европейская ассоциация поставщиков программ. Через 
спутники поставляет программы для более чем 10 000 пунктов в Европе 
(пункты- как отдельные дома, так и станции местной системы кабельного 
телевидения), Поставщики программ (по естествознанию и обществен
ным наукам, языки) - 300 университетов из 20 стран;

EuroPACE - Европейские программы продвинутого продолжения об
разования. Они передаются с помощью спутника по 2 часа вдень в более 
чем 150 пунктов по псей Европе. Главные темы - микроэлектроника, 
программное обеспечение технологических задач, искусственный ин
теллект, передовое производство и методы управления. Большинство 
курсов рассчитано на 6-20 часов. Студенты могут выбирать интересую
щие его части курсов.

Авторы опубликованных матфиалов несут ответственность за подоор и точность приведенных^ фактов,
экономикб-стаТистическ И* Д9ННЫХ.иС0І£ ственных имен, географических назва
нии и прочих сведении; а также за то, 
что в материалах не софс^жи^ся данных, не подлежащих откры

Г Г

ПРЕДПОЧИТАЮТ
"ИНТЕРФАКС"
Всесоюзный центр изучения общественного мнения (под руководством 

академика Т.Заславской) провел опрос 136 корреспондентов крупней
ших зарубежных газет, журналов, теле- и радиостанций, аккредитован
ных в Советском Союзе, и пресс-секретарей дипломатических миссий в 
Москве с целью определения рейтинга ведущих информационных 
агентств нашей страны.

С точки зрения 64 процентов опрошенных, наиболее соответствует 
мировым стандартам работа агентства "Интерфакс". Далее следуют 
ТАСС и Российское информагентство.

Иностранцы предпочитают при подготовке своих материалов чаще все
го пользоваться информацией опять же "Интерфакса" - 83 процента. По 
критерию наибольшей важности и сенсационности новостей "Интер
факс" также намного опередил ТАСС и РИА.

Почему мы перепечатываем эту коротенькую заметку из "Известий" в 
"ЗИК"е ? Чтобы напомнить читателям нашей газеты: сообщения агентст
ва "Уралинформ", которое работало летом прошлого года на базе "ЗИК"а, 
охотно покупал "Интерфакс". Что ни говорите, а это пусть косвенно, но 
свидетельствует о том, что наши усилия по повышению качества работы 
коллектива редакции даром не пропадают...

факультетские 
новости

Стройотряды призываются на 
бал в ДК железнодорожников 6 
марта. В конце большой про
граммы дамы и кавалеры прива
тизируют друг друга (танцы). А 
если захочешь кого-то поздра
вить со сцены - будь добр пол
учить лицензию в облштабе.

♦  физтех
29 февраля кафедра экспери

ментальной физики будет празд
новать своего 1500 выпускника. 
Если кому непонятно, чем зани
маются эксперименталыцики- 
ф изики, спросите у старших 
товарищей.

А кафедра молекулярной фи
зики собирает своих выпускни
ков, без всяких затей, просто 
порадоваться успехам своих вы
учеников и подбодрить, если что 
не так в эпоху дикого рынка.

♦  химфак
Три дня третий учебный кор

пус оккупировали настырные и 
лю бознательные школьники. 
Они в УПИ завтракали, решали 
задачи, любовались на занима
тельные опыты, подавали аппе- 
ляции и т.д. Все это означало, 
что в институте прошла област
ная олимпиада по химии. Навер
няка многих ее участников мы 
еще увидим в рядах студентов 
УПИ.

♦  разговор в столовой
- Докторскую защитил?
- Нет. Но все уже готово.
- Почему не хочешь?
- Допустим защиту провел. Бу

ду получать на 100 рублей боль
ше. Ну и что? Вахтер на заводе 
все равно получает намного 
больше.

- Что же тогда будешь делать?
- Организуем малое предприя

тие...

♦  метфак
В тесном аппендиксе коридора 

над расписанием занятий капи
тальное изречение В.И. Ленина 
буквами из цветного металла ла
туни. Что-то о соединении обу
чения с производительны м  
трудом. Воистину сказание на 
века, как и: "Волга впадает в Кас
пийское море". В нормальном 
приличном общ 

естве развитого капитализма 
подобные вещи произносить 
вслух считается дурным тоном, а 
тем более высекать их из лату
ни...

Записка на двери аудитории: 
"Татьяна Александровна! Сегод
ня день рождения РтФ и кафед
ры АиТ, поэтому начальник 
кафедры объявил этот день вы
ходным. 25.02.92, группа такая- 
то". Об этом хорошо сказали 
древние греки: Nulla dies sine 
linea.

Коллектив редакции "ЗИК"а в 
полном составе провел двухчасо
вую голодовку в знак протеста 
против неиндексированной зар
платы.

П оздравляем коллектив со
трудников, преподавателей и 
студентов института с началом 
регулярного выхода газеты в ко
личестве 5 (пяти) экземпляров. 
С бумагой проблема... Офсет
ная, шириной 600 мм, две тон
ны... Может кто поможет?

У Ч Р Е Д И Т Е Л И :  
ОБЩ ЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, 

Р Е К Т О Р А Т  УП И .

Компьютерная верстка- 
коллектив 

РЦ Урал Н ИТ

Наш а д р ес : 620 002, 
Екатеринбург,УПИ, р е
дакция "ЗЙК" главный 
учебный корпус, 3-й этаж , 
телефоны:44-53-54; 23-31

Заказ ^
Типография изд-ва "Уральский 

рабочий", г.Екатеринбург,про
спект Ленина , 49.
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